
Interpellation  
 

betreffend:  Freibad Burgdorf  
eingereicht von: Karin Karrer namens der SP-Fraktion 
am:   18. September 2023 
 
 
 

Ausgangslage 
 
In Sommern in denen das Thermometer fast die 40 Grad-Marke knackt und die Emme 
mangels Wasser gemieden werden sollte, verbuchen die Badis Rekordzahlen. Die 
Stadt Burgdorf verfügt über eine wunderschöne und historische Badeanstalt. Für eine 
Stadt unserer Grösse eine vergleichsweise kleine Badi. Allerdings fällt auch auf, dass 
in diesem Freibad wenig Innovation herrscht. In den vergangenen Jahren wurde wenig 
in deren Optik investiert. So gab es erst im Sommer 2022 neue Sonnenschirme, 
nachdem die alten Schirme bereits einige Jahre defekt sowie schwer zu bedienen 
waren. Ebenfalls fehlt im Kleinkinderbecken (beim Eingang) gänzlich ein 
Sonnenschutz (beispielsweise Sonnensegel). Auch wurden die «Schiffli und 
Badebrettli» im Kinderbecken nie ersetzt. Auch für unsere Kleinsten ist das Bade- und 
Spielerlebnis sehr mager. Der Bereich über den Kabinen ist mit wenig Sonnenschutz 
ausgestattet und die meisten der dortigen Pritschen sorgen für regelmässige 
Holzsplitter in Händen, Füssen, etc. Zudem ist es nicht möglich bargeldlos den Eintritt 
zu bezahlen, was nicht mehr sehr zeitgemäss erscheint und für eine grössere Familie 
oder Gruppe zum Problem werden kann.  
Für die Attraktivität einer wachsenden Stadt (gerade auch für Tourist:innen) ist eine 
schöne, optisch gepflegte und ansprechende Badi ein Muss. An der Infoveranstaltung 
haben wir vernommen, dass der geplante Hallenbadbau und damit allenfalls 
verbundener Anpassung des Freibads noch Jahre dauert. Darum wäre jetzt ein guter 
Zeitpunkt, in das Freibad zu investieren. Eventuell (analog Badi Herzogenbuchsee) 
mittels Sponsorings durch ansässige Unternehmen. 
 
Fragen 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Gemeinderat um die Beantwortung der 
folgenden Fragen: 

1. Sind Neuanschaffungen für das Freibad Burgdorf bereits in Planung? 
2. Gedenkt die Stadt Burgdorf, die Badi gerade im Hinblick Sonnenschutz 

aufzurüsten? 
3. Ist ein digitales Bezahlungssystem geplant? 
4. Wird in naher Zukunft der Kleinkinderbereich auf der Liegewiese aufgewertet? 
5. Ist im Bereich Kulturtaxe eine Eintrittsvergünstigung für Burgdorf-Gäste eine 

Option? 
 

Burgdorf, 18.09.2023 
Karin Karrer für die SP-Fraktion  
(elektronische Einreichung, ohne Unterschrift) 
 


